

ナチュラりんく 2024年度実績

●2024/4月～2025/3月

毎月第3金曜日10:00～12:00、計12回のZOOM交流会を実施

●2024/5

- ・名古屋市議の久田議員のお力添えにより、名古屋市教育委員会から名古屋市立小学校、中学校、幼稚園、各養護教諭へ化学物質過敏症の周知について通知文が出される
- ・久田議員のお力添えにより、名古屋市へ周知啓発にご協力していただけるよう働きかけ、名古屋市内の交通局、保健センター、区役所、公立保育園の担当部署へ健康福祉局から5省庁のポスターを印刷して引き渡しがされ、各場所でポスター掲示がされる

●2024/6/12～6/14

春日井市役所にて開催された消費生活展へ出展

内容は主に化学物質過敏症や香害についての周知啓発

●2024/6/25

日本空気保健協会の空気環境アドバイザーアイベントへ参加

合理的配慮の義務化に伴い化学物質過敏症の方と介護事業者の間で起きた実例を基にしたワークショップでディスカッション。化学物質過敏症を取り巻く現状をお伝えする

●2024/6/28

ナチュラりんく定時総会実施

昨年度の事業報告と今年度の事業計画、会員規約見直しについて議決

●2024/8

愛知県議員である日比たけまさ議員へ愛知県より香害に関する周知啓発ポスターの作成を依頼。最初の原案をいただく。後に11月に愛知県ホームページへ公開された。

●2024/11/7

豊田大谷高校のオータムフェスタへ出展。化学物質過敏症や香害についての周知啓発

●2024/11/20

名古屋市の丸米農園喫茶部にて正会員様限定のリアル交流会を実施

●2024/12/10

株式会社インフォファーム様のご依頼でzoom会議

化学物質過敏症の現状をお伝えし、会員様がモニターとして協力。

●2025/1

- ・久田議員へご協力をいただき、愛知県作成のポスターを名古屋市のホームページへも掲載していただいた
- ・1月中旬に名古屋市の各学校長へ対して、ポスター添付及び、化学物質過敏症や香りで体調不良が起こることについての周知や配慮について保護者へ配信していただくようお願いいただいた。

●2025/2/6

名古屋市役所にて久田議員と面談。年度が変わりにまた名古屋市の公式ラインで周知の配信をいただくこととなる

